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市立小中学校の規模適正化・適正配置に関する説明会概要（日向保育園） 

 

期 日：平成 27年 10月 29日（木） 11時 00分～11時 30分（芋ほり保護者同伴活動後） 

場 所：日向保育園 遊戯室 

参加者：日向保育園保護 42名、主任 

 

【意見内容と回答】 

○説明者側から、「方向性として適正化はやむを得ないと考えているのか、それとも絶対反対と考えて

いるのか。」教えて欲しいという問いに対して。 

◎男性 

 旧山武町は、小学校が２つしかなかった。自分も昔からそうだったので、やむを得ないと思う。 

◎女性 

 子どもの数が減ってくるということで、仕方がないと思っている。 

 

◎男性 

 いつ統合するのかについてどのくらい前から教えてもらえるのか。例えば来年からすぐにとか言われ

ても困る。 

○教育総務課長 

 この年度から統合しますという３年前には計画を提示しようと考えている。 

 


